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PARLARE DEL PASSATO

IERI HO STUDIATO  STORIA

IERI HO VENDUTO TRE LIBRI

IERI SONO PARTITO PER ROMA

OGGI STUDIO STORIA

OGGI  VENDO LIBRI

OGGI PARTO PER ROMA

OGGI IERI

PRESENTE PASSATO

LEGGI ATTENTAMENTE LE FRASI SEGUENTI.

LE FRASI DELLA COLONNA DI SINISTRA PARLANO DEL PASSATO  -IERI-.PER PARLARE DEL 
PASSATO POSSIAMO USARE IL PASSATO PROSSIMO.

I VERBI HO STUDIATO, HO VENDUTO, SONO PARTITO SONO VERBI AL PASSATO 
PROSSIMO.
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IL PARTICIPIO PASSATO

IERI HO STUDIATO STORIA

IERI HO VENDUTO TRE LIBRI

IERI SONO PARTITO PER ROMA

OSSERVIAMO DI NUOVO LE TRE FRASI DELLA PAGINA PRECEDENTE

STUDIATO

VENDUTO

PARTITO

PARTICIPIO
PASSATO

TUTTI I VERBI HANNO UN PARTICIPIO PASSATO.  DI SOLITO IL PARTICIPIO PASSATO DEI VERBI IN:

- ARE termina in - ATO : STUDIARE à STUDIATO; MANGIARE à MANGIATO; CANTARE à CANTATO
- ERE termina in  - ATO :  VENDERE à VENDUTO ; SEDERE à SEDUTO; CADERE à CAD UTO
- IRE termina in   - ITO  : PARTIRE à PARTITO; DORMIREà DORMITO, SENTIRE à SENTITO

MOLTI VERBI (SOPRATTUTTO IN –ERE ) FORMANO IL PARTICIPIO PASSATO IN MODO IRREGOLARE

STUDIARE

VENDERE

PARTIRE



PARTICIPIO PASSATO IRREGOLARE

http://www.italianonline.it/participiopassato.htm

CLICCA E FAI GLI ESERCIZI
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PASSATO PROSSIMO - FORMAZIONE

IERI HO STUDIATO STORIA

IERI HO VENDUTO TRE LIBRI

IERI SONO PARTITO PER ROMA

TORNIAMO ANCORA UNA VOLTA ALLE  NOSTRE TRE FRASI

STUDIATO

VENDUTO

PARTITO

PARTICIPIO
PASSATO

Il PASSATO PROSSIMO è un TEMPO COMPOSTO perché è formato da DUE VERBI. 
Infatti  si forma con :
- il PRESENTE dei verbi ausiliari ESSERE o AVERE

- il PARTICIPIO PASSATO del verbo 

HO

HO

SONO

PRESENTE 
dei verbi ausiliari
ESSERE o AVERE
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PASSATO PROSSIMO - CONIUGAZIONE

IERI HO VENDUTO TRE LIBRI IERI SONO PARTITO PER ROMAIERI HO STUDIATO STORIA

STUDIARE
IO HO STUDIATO

TU HAI STUDIATO

LUI/LEI HA STUDIATO

NOI ABBIAMO STUDIATO

VOI AVETE STUDIATO

LORO HANNO STUDIATO

VENDERE
IO HO VENDUTO

TU HAI VENDUTO

LUI/LEI HA VENDUTO

NOI ABBIAMO VENDUTO

VOI AVETE VENDUTO

LORO HANNO VENDUTO

PARTIRE
IO SONO PARTITO

TU SEI PARTITO

LUI/LEI È PARTITO

NOI SIAMO PARTITI

VOI SIETE PARTITI

LORO SONO PARTITI
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ESSERE O AVERE?
Non è sempre facile capire quando usare l’ausiliare ESSERE e quando usare l’ausiliare AVERE.
La maggior parte dei verbi forma il PASSATO PROSSIMO con l’ausiliare AVERE
Usiamo sempre  ESSERE con  i VERBI RIFLESSIVI. 

Di solito usiamo ESSERE anche con più frequenti verbi 
che indicano:

MOVIMENTO STATO IN 
LUOGO

CAMBIA-
MENTO

ANDARE
TORNARE

USCIRE
VENIRE

SCENDERE
SALIRE

……

NASCERE
CRESCERE

DIVENTARE
DIVENIRE

DIMAGRIRE
INGRASSARE

….

ESSERE
STARE

RESTARE 
RIMANERE

……
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ACCORDO DEL PARTICIPIO
LEGGI ATTENTAMENTE LE QUATTRO FRASI. Cosa cambia nel participio passato?

Luca è andato a scuola

Luca e Mohamed sono andati a scuola

Marta è andata a scuola

Marta  e Samira sono  andate a scuola

Quando formiamo il PASSATO PROSSIMO con il l’ausiliare  ESSERE, il PARTICIPIO PASSATO
CONCORDA con il SOGGETTO.  Si comporta quindi come un aggettivo a quattro uscite.  

MASCHILE FEMMINILE

SINGOLARE

PLURALE

- O
sono andato
sei andato 
è andato 

- A
sono andata
sei andata
è andata 

- I
siamo andati
siete andato 
sono andati 

- E
siamo andate
siete andate 
sono andate 


